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Caro leitor,

Após um mês de chuvas em nosso Estado e todas as dificuldades e tragédias que este período nos impôs, 
você segue recebendo uma edição reduzida. Algumas seções e colunas devem retornar apenas nas 
próximas semanas.

Esperamos que todos se encontrem bem e que Junho nos traga um tempo de recuperação e retomada. 
Juntos somos mais fortes!

CHARGE MARTINS

EXPEDIENTE

Diretor e jornalista responsável: Francisco Rocha – DRT/RS: 10.253
YouTube: PortaldaFolhaTV
facebook.com/folhadecanela 
Instagram: @folhadecanela 
www.portaldafolha.com.br 
folha@folhadecanela.com.br 
Fone: (54) 3094-3808 (WhatsApp)

UM JORNAL DE SE7E INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO LTDA. 
Editora FOLHA DE CANELA MULTIMÍDIA
Rua Sete de Setembro, 600 Centro – Canela/RS 
CNPJ: 40.356.949/0001-43

A Folha de Canela não se responsabiliza pelo conteúdo de qualquer anúncio contratado. O teor de cada publicidade é de 
responsabilidade de seu anunciante. Os espaços assinados nesta edição virtual são de responsabilidade de seus autores e 
não são remunerados.
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Eu Quebrei meu Dedo Jogando Beach Tennis
O título da coluna reproduz fielmente a frase que eu mais utilizei no último mês que se passou. Por um 
acidente na quadra de areia, causado por um misto de imperícia e mobilidade reduzida eu fraturei o dedo 
anelar direito. Fiquei um mês com ele imobilizado. Eu que sou canhoto achei que seria tudo muito 
tranquilo. Porém não foi.

O dedo anelar parece algo que tu não utiliza tanto, ainda mais quando tuas habilidades motoras estão na 
outra mão. Porém não é verdade. O corpo humano é prodigo em te apresentar mecanismos que 
dependem de algo que você realmente nem entende porque está ali. Tipo um lóbulo de orelha, um baço 
ou até o ciso. Tanto que muitos conseguem viver bem sem. Mas por algum motivo eles estão ali. A 
natureza é sábia. Então não foi um momento de vida agradável ficar com um dedo imobilizado. Até para 
digitar essa coluna era complicado.

Trazendo para a realidade política do nosso país. É tipo um senador, deputado ou vereador. A gente 
imagina que nem precisa desses caras. É tanta confusão, tanta declaração errada, diversas tomadas de 
decisão estapafúrdias que você pensa: “Podia fechar o congresso, a assembleia ou a câmara!”. Dali não sai 
nada mesmo.

Só que a real é exatamente o contrário. A gente precisa muito deles. Apesar de grande parcela deles não 
merecerem estar ali, o sistema é feito para que sejam braços importantes do poder público. Tenho 
acompanhado mais seguidamente as sessões da câmara municipal de Canela. Existem debates 
importantíssimos, existem ideias interessantes. O problema claro é que se perdem pela demagogia e falta 
de senso crítico de alguns. A composição atual do legislativo, com a volta dos titulares até melhorou um 
pouco o nível. Mas é claro que sempre tem algumas coisas que fica difícil defender.

Precisamos ter o entendimento: Vereador é essencial para a cidade, inclusive quem faz oposição. Não 
pode um governo ter só gente que adula suas iniciativas. Não é assim que a politica funciona!

Esses dias nosso diretor Chico citou o debate acalorado, entre Emília e Jerônimo que passou realmente do 
ponto. Eu me senti constrangido em alguns momentos. Mas discordo do Chico em relação a citar a idade 
da vereadora Emília em relação ao Jerônimo como algo que fosse proteger a mesma. Na minha opinião 
enquanto você está na bancada você está suscetível a todo o tipo de discussão. Esqueça gênero, esqueça 
idade, esqueça de onde você veio. É o popular “não quer brincar, não desce pro play!” Não gostei do tom 
de ambos e acho que o momento ali foi desnecessário. Ficou claro que o vereador Jerônimo procurou o 
embate e a vereadora entrou no jogo que ele queria. Por outro lado se ela se sentir ofendida também tem 
o direito de procurar os direitos dela.

Aliás sobre o momento da Situação

Para mim a eleição já começou desde o movimento de saída do Gilberto Cézar do governo. E seguiu nessa 
toada. A janela partidária mostrou alguns caminhos tomados e a situação, para mim, desponta como 
favorita. Tem uma militância forte dentro do MDB, que é instigada por quatro anos. A máquina a favor 
segue sempre sendo um ponto a ser citado. Óbvio que a rejeição e o desgaste são maiores, mas por isso 
hoje considero o candidato ungido pela executiva do MDB como favorito.

O que não quer dizer será eleito. As últimas semanas mostram que muitos ruídos fortes precisam ser 
entendidos. O caso do Ginásio Municipal causou forte desgaste com alguns edis e membros do partido. 
Marcelo Savi e Luciano Melo foram veementes em seus discursos desgostosos sobre o tema. Aliás, Savi no 
seu pronunciamento citou uma “pessoa com a caneta” dentro do paço municipal. Que segundo o mesmo 
muito mais atrapalha do que ajuda. Quem seria essa pessoa? Porque segue lá dentro? Ficou na cara que 
ele não falava do prefeito Constantino, mas indiretamente a crítica foi a administração. Nesses momentos 
o atual prefeito deve ter sentido falta dos suplentes concordinos, que pouco se manifestavam, mas 
quando o faziam era apenas para dizer amém.
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Serra & Lar Imóveis oferece para locação

Sala comercial n°1, de frente para a rua, com área privativa 
de 60 m², sala, banheiro social, vitrine e estacionamento 
privativo. Localizada na Rua João Pessoa, nº494, Centro, 
Canela/RS. Aluguel: R$5.000,00 + taxas. 

Casa residencial, dispõe de 03 dormitórios, sala de estar, 
banheiro social, cozinha, varanda ampla, pátio cercado com 
estacionamento coberto para carro. Localizada na Rua 
Bernardino Timóteo da Fonseca, n°453, Vila Boeira, 
Canela/RS. Aluguel: R$2.500,00 + taxas. 

JK no Centro de Canela, semi-mobiliado, com sala, cozinha e dormitório conjugados, banheiro social e sem vaga de garagem. 
Localizado na Rua Papa João XXIII, n°95, Centro, Canela/RS. Aluguel: R$1.500,00 + taxas.

Apartamento n°405-bloco H, mobiliado, dispõe de 03 dormitórios, 02 banheiros, sala de estar, cozinha, área de serviço, 
sacada com churrasqueira, mezanino e uma vaga descoberta para carro. Localizado na Rua Dr. Ruy Vianna Rocha, n°1300, 
São Luiz, Residencial Ilse Schafer, Canela/RS. Aluguel: R$2.300,00 + taxas.

Apartamento n° 305, mobiliado, dispõe de 01 dormitório, banheiro social, cozinha conjugada com área de serviço, sala de 
estar e jantar e vaga de garagem. Localizado na Av. Osvaldo Aranha, n° 290, Edifício Professor Sylvio Hoffmann, Centro, 
Canela/RS. Aluguel: R$2.300,00 + taxas.

Chame no WhatsApp para informações: (54)  99937-6430.
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União de Forças para reconstrução da Casa 
Lar após incêndio
Processo liderado pela Juíza Simone Chalela quer acelerar volta das 
crianças para o abrigo, com participação do Poder Público e iniciativa 
privada

Após a casa que sediava o abrigo Casa Lar, de Canela, ter sido atingida por um incêndio, na manhã da 
última segunda, as 10 crianças e adolescentes que encontram-se abrigadas na instituição foram levadas 
para outra residência, que servia como Administrativo da Rosa de Saron, organização que mantém a Casa 
Lar.

Diante deste fato, a Juíza da 2ª Vara da Comarca de Canela, que também é a magistrada responsável pela 
Vara da Infância e da Juventude, Simone Ribeiro Chalela, resolveu agir, diante de uma demora dos órgãos 
públicos em iniciar a recuperação do abrigo.

Segundo ela, a casa que serve de abrigo 
provisório não tem condições de abrigar as 
crianças por muito tempo, somente em caso 
excepcional e de curto período, pois, além da falta 
de estrutura, não é o ambiente ideal para o 
desenvolvimento social das crianças e 
adolescentes abrigados.

Chalela convocou diversos órgãos públicos e a 
iniciativa privada, para dar celeridade a 
reconstrução. Neste momento, servidores da 
Susepe e mão de obra prisional estão sendo 
utilizados na limpeza da casa e triagem do que 
sobrou após o incêndio. A secretaria de Obras 
trabalha na remoção dos entulhos.

Após, o arquiteto Jadir Souza, o Papa, deve iniciar o projeto de recuperação da estrutura física, com um 
refeitório provisório e adequações no imóvel. Já o escritório das arquitetas Renata & Patrícia ficaram 
responsáveis pelo mobiliário.
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Diversas doações já foram recebidas, mas ainda é preciso auxílio da comunidade. A ideia é, segundo a 
Juíza, aproveitar este momento para melhorar o espaço, como a confecção de armários individuais para 
as meninas.

O projeto, acompanhado pela Polícia Civil, através do Delegado Vladimir Medeiros, quer contar com 
empresas que possas destinar materiais ou mão de obra. Por exemplo, neste momento, Serra Madeiras e 
Ismael Stopassola já se juntaram ao processo.

Novas empresas podem ajudar no decorrer do processo, em especial na parte de reconstrução do abrigo. 
Após, serão necessários novos equipamentos para montagem da cozinha industrial e refeitório.

As doações não serão recebidas em dinheiro, apenas em objetos, materiais e mão de obra. Para doar, 
basta entrar em contato com a 2ª Vara da Comarca de Canela, pelo fone/whats (54) 99999-2108.

Simone Chalela reafirma que cuidar das crianças abrigadas é um dever de toda a sociedade canelense e 
que o trabalho da Casa Lar é de suma importância, não só para a proteção destas crianças, mas também 
para a sua ressocialização, tratamento de saúde mental e preparação para voltar a viver em sociedade, 
com todas as oportunidades que lhes foram tirada quando se tornaram vítimas de violência.
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Social - Por Bethy Schons | @bethyschons

 Clique na foto para ampliar

✨ Naíla em um ensaio deslumbrante 
no elegante Hotel Colline de France �
#Elegância #Estilo #Luxo #Beleza 
#CanelaRS #CollineDeFrance 
#FotosIncríveis ❤
æ @danibatfotografia

Felicidades à Thamyres, do Brechó Feito 
Gente Grande, que comemorou seu 
aniversário no último dia 30 de maio! 
Que seu novo ano seja tão incrível 
quanto seu trabalho. Parabéns! w~
#AniversárioThamyres 
#BrechóFeitoGenteGrande
æ @jeniferlaufferfotos

Elaine e amigos curtindo a feijoada com 
pagode no último sábado no Aloha 
Cuisine! Comida típica de boteco, 
ambiente aconchegante no coração de 
Canela e programações imperdíveis 
toda semana. Diversão garantida! ¦
#FeijoadaComPagode #AlohaCuisine 
#SábadoPerfeito
æ Reprodução

a✨ Stefany Deon à espera de Aurora, irradiando amor e 
felicidade nesta linda jornada! -�
#Gestante #EsperandoAurora #AmorIncondicional #Beleza 
#Maternidade #FotosIncríveis �
æ @nathaliabritofotografias

Celebrando os 25 anos da Geovana Müller com muita alegria e 
amor! Que essa nova etapa da sua vida seja repleta de 
conquistas e momentos inesquecíveis. Parabéns, Geovana! ~
#AniversárioGeovana #Feliz25Anos✨
æ Reprodução

Quer sair na Social?  Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808
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Pirulito & Chiclete - Por Bethy Schons

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

 Clique na foto para ampliar

-✨ Hanna da Silva de Oliveira, com 7 
meses de pura fofura e alegria! q�
#Bebê #7Meses #Alegria #Fofura 
#Amor #MomentosEspeciais 
#FotosIncríveis d
æ @jeniferlaufferfotos

}✨ Emanuely celebrando seus 2 
aninhos com muita alegria e fofura! -
#2Anos #Aniversário #Fofura #Alegria 
#MomentosEspeciais #FotosIncríveis
æ @canelafotoearte

O trio Julino mais animado está pronto 
para arrasar! Helena Vieira, Robson 
Filho e Pedro Henrique Vieira trazem 
toda a alegria e estilo para o ensaio. 
Viva São João! ~2
#TrioJulino #FestaJunina #Arraiá
æ @jeniferlaufferfotos

Helena, 9 meses, encantando no seu primeiro ensaio junino! 
Que esse São João seja o primeiro de muitos momentos 
festivos e cheios de alegria. �}
#PrimeiroJunino #BabyHelena #SãoJoão
æ @canelafotoearte

Maria Clara e Beatriz arrasando no ensaio de São João! Essas 
duas têm todo o charme e alegria para celebrar essa festa tão 
tradicional. Viva São João! ~2
#DuplaJunina #FestaJunina #SãoJoão
æ @canelafotoearte
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Stories - Por Renata Willrich

Bruno Silvestrin, da Ginger House, produziu o Bolo Coração 
Gaúcho, inspirado no pingente criado pela Cristais de Gramado 
e que tem parte das vendas convertidas para as ações de 
reconstrução do Estado.

Pelas lentes de Paula Vinhas, Vera Roloff apresenta sua nova 
coleção de outono/inverno em botas exclusivas da marca, 
produzidas com peles exóticas, trazendo muita sofisticação em 
suas composições. A maison está localizada na Rua Antônio 
Accorsi, n°300, bairro Bavária, em Gramado.

Alice Baltezam, jovem atriz e influenciadora gaúcha, participou 
da pré-estreia do filme “Morando com o Crush” no Iguatemi 
São Paulo. Alice interpreta a personagem Mirela, o longa tem 
direção de Hsu Chien e no elenco nomes como Marcos 
Pasquim e Juliana Alves. Mesmo com os compromissos em São 
Paulo, onde mora atualmente, a atriz também está 
participando de ações para arrecadar doações para o Rio 
Grande do Sul na capital paulista.

Carolina Costa Bassanesi celebrou com estilo a chegada de 
seus 18 anos, no final de maio, em jantar no Sebastiana 
Restaurante, em Caxias do Sul. Na ocasião, a aniversariante foi 
abraçada pelos pais, Ricardo Bassanesi e Irene Marcodes, e o 
namorado, Leonardo Susin, além de familiares e amigos 
queridos. O encontro foi guiado pela restauranteur Manuela 
Zatti e contou com momentos lúdicos protagonizados pelo 
mágico Alex Meyer.
Na foto: Carolina Costa Bassanesi na celebração de seus 18 
anos, no Sebastiana Restaurante, em Caxias do Sul.
Créditos: Leandro Araújo
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Educação Financeira

4. Investimentos

Caro leitor, vamos começar mais uma etapa da nossa jornada por uma qualidade de vida melhor através 
das finanças. Vamos recapitular de forma rápida antes de falarmos de investimentos sobre o que já vimos 
até agora. Começamos com a mentalidade financeira, pois são as emoções que dominam nossas ações, 
depois falamos de planejamento financeiro, porque sem organização não chegamos a lugar algum e por 
fim sobre padrão de vida que nos ajudará a calcular o caminho a ser percorrido.

O conceito de investir é bastante antigo, ainda nas épocas em que não se tinha papel moeda já se 
entendia que existem pessoas que possuem recursos além do que usam, hoje chamados no sistema 
financeiro de superavitários, por outro lado existem as pessoas que precisam de recursos além do que 
possuem, os deficitários, surgindo a ideia de se criar canais que possibilitem esses dois agentes se 
encontrarem e ter um equilíbrio, permitindo a quem possui recursos abrir mão temporariamente em 
favor de quem precisa buscar emprestado, em troca o agente deficitário remunera o capital em % de taxa 
que funciona como rentabilidade ao emprestador.

Os produtos financeiros nada mais são que esses canais estruturados para se fazer essa transação 
ocorrer de maneira legal, onde investidores financiam deficitários, pessoas físicas e jurídicas (empresas) 
por meio dos intermediários (bancos, corretoras e seguradoras). Esses canais são regulamentados pelo 
Banco Central, onde seus agentes criam produtos para captar investidores e distribuir por meio de 
empréstimos e financiamentos diretos aos agentes deficitários, são exemplos destes títulos os CDB, LCA, 
LCI, ações, debentures, entre outros.

Na linguagem financeira chamamos os investimentos já realizados de ativos, ou seja, bens que trarão 
mais dinheiro para o seu bolso, ajudando seu patrimônio crescer ou cumprindo algum papel no seu 
orçamento. Em resumo, os ativos são aquilo que trazem dinheiro e passivos tudo aquilo que levam 
dinheiro do seu bolso. Existem ainda ativos mistos, que possuem entrada e saída, e a sua classificação vai 
levar em conta o maior volume.

Nas próximas colunas, entraremos em um universo com milhões de possibilidades, não conseguiremos 
com certeza desbravar tudo, porém você terá uma noção bem legal sobre o porquê investir, os primeiros 
passos no mundo dos investimentos, os tipos de ativos e os produtos do mercado financeiro. Está 
preparado? Então vem com a gente!
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TURISMO

Aeródromo de Canela poderia ou não 
receber voos comerciais?

A resposta é sim, mas exigiria uma série de adequações e investimento. Saiba quais, 
na reportagem especial

Durante as fortes chuvas que atingiram o Estado do Rio Grande do Sul, entre abril e maio deste ano, o 
Aeródromo de Canela desempenhou um importante papel, recebendo doações de diversos pontos do 
Brasil. Mais de 100 aeronaves que pousaram em Canela, transportando doações, entre roupas, alimentos 
e medicação e materiais hospitalares, estima-se mais de 50 toneladas de solidariedade chegando pelos 
ares.

Hoje, a Região discute como retomar o turismo, sem um Aeroporto. Na apresentação do Aeroporto das 
Hortênsias, realizado em maio, a empresa Cápsula apresentou dados que estimam que cerca de 51% dos 
passageiros que desembarcam no Salgado Filho têm como destino a Região das Hortênsias, um número 
significativo.

A previsão mais otimista para a reabertura do Aeroporto Internacional Salgado Filho, em Porto Alegre, é 
para a segunda quinzena de dezembro de 2024.

No entanto, é importante destacar que essa é apenas uma estimativa e a data real pode variar.

As obras de recuperação do aeroporto ainda estão em andamento e diversos fatores podem influenciar a 
data de reabertura, como condições climáticas, disponibilidade de materiais e mão de obra, e liberações 
burocráticas.

Em diversas falas, políticos de diversos níveis, de deputados a vereadores, cobram por investimentos no 
Aeródromo de Canela, apontando o mesmo como uma possível solução para que turistas de fora do 
Estado voltem a viajar para as Hortênsias.

Mas, seria possível o acanhado aeroporto de Canela desempenhar tal função?

Pista do Aeroporto de Canela – Foto: Reprodução/Aeroclube de Canela

Continua na próxima página.
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TURISMO

Em busca de uma opinião técnica sobre o assunto, a reportagem da Folha procurou Marcelo Sulzbach, 
presidente do Aeroclube de Canela. Ele nos esclareceu que existe um estudo recente, com menos de um 
ano, mostrando quais melhorias seriam necessárias para que voos comerciais pudessem pousar em 
Canela e a resposta inicial é sim, seria possível, mas existem algumas questões a serem superadas.

“O Aeródromo de Canela possui diversas restrições físicas, meteorológicas e geográficas”, alerta Sulzbach, 
no entanto, com algumas adequações, poderia receber voos do porte de uma aeronave ATR 72, que 
companhias como Azul e Passaredo operam.

“Primeiramente, a pista teria que ser alargada, ele possui 18 metros e teria que medir 30 metros. Ainda, 
há necessidade de supressão de diversas árvores no setor norte e no setor sul, o pátio atual faria parte da 
operação e um novo pátio teria que ser construído”.

Após, procedimentos de pousos e decolagens por instrumentos precisariam ser confeccionados pelo 
DECEA – Departamento de Controle de Espaço Aéreo. “Feito isso, precisaríamos da iluminação da pista, 
pois a mesma não está funcionando porque cabos e lâmpadas foram furtados.  Teríamos ainda que 
restaurar o PAPI de uma das cabeceiras e instalar o mesmo equipamento na outra cabeceira”.  O PAPI 
(Precision Approach Path Indicator) é um indicador de rampa de planeio luminoso, alertando os pilotos se 
estão na trajetória ideal, alto ou baixo na rampa se aproximação.

Serviço de combate a incêndio e abastecimento das aeronaves precisam ser colocados no aeroporto, 
além da segurança, raio X e um novo terminal de passageiros. Marcelo ainda frisa que será necessário ver 
se o cercamento que está sendo realizado atende o padrão exigido para aeronaves maiores.

Também, seria necessária a instalação de uma estação meteorológica, um meteorologista para 
confeccionar as mensagens meteorológicas e a implementação de uma rádio AFIS para prover serviços de 
informação de voo às aeronaves.

180 dias seria um prazo razoável para todas as adequações, segundo Sulzbach, após todas as licenças 
ambientais realizadas, mas não se tem certeza de que todos os equipamentos necessários estariam à 
disposição para aquisição imediata.

Este investimento mínimo seria na casa de R$ 25 milhões, o que não é um valor expressivo se levarmos 
em conta que entre os interessados estariam os Município da Região, o governo do Estado e as 
companhias aéreas, além do trade turístico que necessita de soluções rápidas.

Pode existir entraves burocráticos, como a exploração do aeroporto, que hoje compete a Helisul. Eles 
teriam que manter a operação do aeroporto, ou repassar para outra concessionária como Infraero, por 
exemplo, ou até mesmo o Estado.

Um voo ATR 72 tem a capacidade de até 72 passageiros. Segundo Marcelo, a Azul tem interesse nessa 
operação, com até três voos diários entre Campinas e Canela, o que significaria, em termos de número de 
passageiros, um Boeing 737 ou um Airbus A320 cheio.

Aeronave ATR 72-600, modelo utilizado pela Azul – Foto: Reprodução/ Azul

No exemplo citado pelo presidente do Aeroclube, hoje, o turista que vem de São Paulo, leva em torno de 
uma hora e quarenta e cinco minutos até Porto Alegre. Entre embarque e desembarque, depois mais 
duas horas de estrada em uma condição normal, até a Região, o tempo total de transporte, excluindo os 
tramites de check-in e embarque, é algo em torno de 5 horas.

“Um voo de ATR entre acionamento e corte dos motores aqui em Canela vai levar algo em torno de duas 
horas e trinta minutos. A questão é que esses voos perdurariam, mesmo após a reabertura do Salgado 
Filho”, finaliza.

OU seja, não é uma tarefa fácil, mas seria realizável, com investimento e vontade política.

Voos maiores?

Já a adequação para operações de jatos (aeronaves com maior capacidade), iria requerer um aumento do 
comprimento de pista em torno de 500 metros, o que envolveria muitas desapropriações. Um estudo 
recente mostra qual seria a área abrangida pelo Aeroporto, conforme imagem abaixo.

O esboço citado por Sulzbach foi realizado pela Infra América, uma concessionária de aeroportos, que 
opera, inclusive, o Aeroporto de Brasília.
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TURISMO

Aeroporto de Canela passa por vistoria da 
ANAC e Governo Federal

Em um esforço para fortalecer a conectividade aérea na Serra Gaúcha, a ANAC e o Governo Federal estão 
avaliando a possibilidade de estruturar o Aeroporto de Canela para receber aeronaves de maior porte. 
Isso se tornou necessário após as enchentes de maio que afetaram o Aeroporto Salgado Filho, em Porto 
Alegre.

Milton Zuanazzi, secretário Nacional de Planejamento e Sustentabilidade do Turismo, destacou a 
necessidade de um estudo detalhado sobre os custos e prazos das operações no Aeroporto de Canela. Se 
a recuperação do Salgado Filho demorar, investir em Canela pode ser crucial.

Sobre o Aeroporto de Canela, Zuanazzi mencionou a possibilidade de operações com aeronaves ATR, que 
necessitam de intervenções específicas. A Infraero está analisando o tempo necessário para essas 
adaptações.

Na próxima segunda-feira, a Infraero e a ANAC entregarão uma avaliação detalhada sobre a viabilidade de 
operações em diversos aeroportos, incluindo Canela, buscando maximizar a capacidade operacional 
enquanto o Salgado Filho não retorna à plena operação.

O prefeito de Canela Constantino Orsolin demonstrou apoio às iniciativas para ampliar a capacidade 
aeroportuária da região, destacando a importância de atrair turistas para a economia local.
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OBRAS

Asfalto novo: pavimentação chega a mais 
três ruas de Canela

Pavimentação Centro Agrícola

A Prefeitura de Canela segue melhorando os caminhos da cidade. Mais três vias foram pavimentadas. São 
elas as ruas Guiné Pereira (bairro Alpes Verdes), Érico Veríssimo (bairro Cedro) e estrada Canela/São João – 
4ª etapa – Centro Agrícola, na linha São João.

O asfaltamento contempla 300 metros da Rua Guiné Pereira e 470 metros da Rua Érico Veríssimo, num 
investimento de aproximadamente um milhão e novecentos mil reais, de recursos vinculados.

O prefeito Constantino Orsolin destacou que essas são vias com grande quantidade de residências e fluxo 
intenso de veículos, e que o asfaltamento era uma demanda antiga dos moradores.

Já o serviço, realizado no São João tem 620 metros, no valor R$ 1.271.207,71, de recurso vinculado.

A pavimentação melhora significativamente a qualidade de vida da população, que deixa de lidar com a 
lama e a poeira, além de ter mais tranquilidade para circular pelas ruas e acessar suas casas.

Rua Erico Veríssimo Rua Guiné Pereira Rua Erico Veríssimo
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BLOG DA TV MENORAH

O PLANO DE DEUS
  www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Apesar de sabermos que Deus é real, devemos fazer agora duas perguntas muito importantes: "O que Deus está fazendo atualmente? 
Qual é o seu plano para o homem, hoje?" Em Atos 17:27, está escrito que Deus deseja que o homem O busque e conheça-O.

Deus mostrou Seu plano para todo o Universo e dele falou nas Escrituras. Além disso, manifestou-Se em Jesus Cristo. A intenção de 
Deus é que O conheçamos. Deus não tem intenção alguma de Se esconder. Ele deseja que o homem O conheça primeiramente como 
Criador e depois como Deus e Pai. Deus deseja que o homem O adore. Em João 4:23, está escrito que Deus busca verdadeiros 
adoradores, que O adorem em espírito e em verdade.

A verdadeira adoração a Deus consiste em adorá-Lo com nosso espírito. Em tempos passados, o homem ergueu muitos ídolos e 
adorou-os. Porém, tanto no Antigo Testamento como no Novo Testamento, Deus proibiu toda forma de idolatria (leia Êxodo 20:4-5, 
1Coríntios 10:14 e 1Tessalonicenses 1:9). Ele é o Único Deus, portanto, nenhuma pessoa ou objeto são dignos de adoração. A 
verdadeira adoração a Deus não consiste em ritos ou formalidades. O lugar em que nos assentamos ou prostramo-nos e a forma 
como demonstramos a nossa adoração a Ele não são importantes para Deus. O que realmente Lhe interessa é que os homens O 
adorem. Deus é Espírito e os que O adoram devem adorá-Lo em espírito.

Se uma pessoa quer captar ondas de rádio em um aparelho de rádio, tem de usar um receptor. Se um homem quer receber 
chamadas telefônicas, tem de usar o telefone. Da mesma forma, se um homem quer adorar a Deus e ter contato com Ele, tem de usar 
o seu espírito. Ninguém pode visualizar as cores com os ouvidos, nem pode ouvir música com os olhos. É necessário que usemos os 
órgãos adequados para podermos perceber cada elemento. Deus é Espírito, Ele não tem matéria. Essa é a razão pela qual O não 
devemos adorar, usando a matéria, mas, usando o nosso espírito.

A maneira de usar o espírito é orar, invocando o nome do Senhor Jesus (Romanos 10:12-13). Se abrirmos nossa boca e orarmos a 
Deus, nosso espírito tocará Deus e Ele será uma realidade para nós. Então, depois de descobrirmos o Senhor e adoramo-Lo, devemos 
expressar o Senhor. Agora você já possui revelação do plano de Deus. Leia mais uma vez esta mensagem e você terá o plano de Deus 
mais descortinado em seu coração.

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua família!

"Oração Aprender a orar"

Bendito Senhor Jesus, venho a Ti mais uma vez, porque cada lição que Tu me ensinas, convence-me de modo mais profundo de quão 
pouco eu oro corretamente. A cada lição, Tu também me enches de inspiração e esperança de que vais ensinar-me a orar como 
convém. Oh, meu Senhor Jesus! Olho para Ti com coragem, pois És o Grande intercessor, que orou e ouve a oração, para que somente 
o Pai seja glorificado, ensina-me também a viver e orar para a glória de Deus. Jesus Cristo, com este objetivo me rendo a Ti novamente.

Quero ser nada, entrego meu eu, pois já estou crucificado Contigo. Pelo Espírito, as obras da carne estão mortificadas. Tua vida e Teu 
amor de Pai tomam posse de mim. Um novo anseio começa a encher minha alma para que todo dia, em toda oração, a glória seja 
toda do Pai.

Oh meu Senhor Jesus Cristo, ensina-me a orar. E Tu, oh Deus da glória, o Pai da Glória, aceite o meu desejo de ser um filho que viu a 
Tua glória, que é a única coisa pela qual vale a pena viver. Oh Senhor, revela-me a Tua glória, que ela me envolva, que ela encha o meu 
coração, que eu permaneça nela como ela foi revelada em Cristo. Cumpras em mim, toda a Tua vontade, para glorificar sempre o meu 
Pai em vida terrena. Amém.

Acompanhe a programação online da RÁDIO MENORAH, no programa O SAL DA TERRA direto de Canela/RS, de segunda a 
sexta, das 13h às 14h ao vivo, pelo Facebook @programaosaldaterra1
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Cursos de Qualificação e Aperfeiçoamento
Mediação de Conflitos e Advocacia (EaD síncrona) 
22 e 29 de junho 
Sábados, das 8h às 17h

Danças Circulares: Vivências, Integração e Alegria (EaD síncrona) 
22 e 29 de junho 
Sábado, das 9h às 11h

Lei de Locação e Ações Locatícias (EaD síncrona) 
27 de junho, 3, 10 e 17 de julho 
Sábados, das 9h30 às 13h30

Noções de Direito Eleitoral (EaD síncrona) 
29 de junho e 6 de julho 
Sábados, das 9h às 12h

Lideranças: Papéis e Desafios (EaD síncrona) 
1º, 2, 8, 9, 15, 16, 22, 23, 29 e 30 de julho 
Segundas e terças-feiras, das 19h às 22h

Sustentabilidade: Pensando Ideias para um Mundo em Transformação (Presencial) 
9 e 10 de julho 
Terça e quarta-feira, das 18h30 às 22h30

Alienação Parental: da Teoria à Prática (EaD síncrona) 
15, 17, 19, 22, 24, 26, 29, 31 de julho; 2 e 5 de agosto 
Segunda, quarta e sexta-feira, das 18h às 22h

Kids na Cozinha: Massas e Cookies (Presencial) 
20 de julho 
Sábados, das 9h às 12h

Eleições na Prática Contábil: Prestações de Contas Partidárias Anuais e Eleitorais (EaD síncrona) 
20 e 27 de julho 
Sábados, das 9h às 12h

Atuação do Profissional de Saúde em Situações de Perda Gestacional/Perinatal (EaD síncrona)
27 de julho 
Sábado, das 8h às 12h

Como Ser um Líder para Geração Z (EaD síncrona) 
10 e 17 de agosto 
Sábado, das 8h às 12h

Advocacia e Justiça Multiportas: Atuação nos Diversos Meios de Solução de Conflitos (EaD síncrona) 
17 e 24 de agosto 
Sábados, das 8h às 17h

Educação e Diversidade nas Comunidades LGBTQIA+ (Presencial) 
24 de agosto 
Sábados, das 8h às 12h

PÓS-GRADUAÇÃO

Especialização em Direito Processual Penal Contemporâneo Aplicado 
Presencial digital-síncrono 
Agosto de 2024 a outubro de 2025 
Sextas-feiras, das 18h30 às 22h30 e, aos sábados, das 8h às 12h (eventualmente sexta de tarde).

Especialização e MBA em Gestão Estratégica de Pessoas 
Presencial digital-síncrono 
Setembro de 2024 a setembro de 2025 
Horário: Terças e quintas-feiras, das 18h30 às 22h30

Gestão de Empreendimentos Turísticos - 4º EDIÇÃO 
Presencial digital-síncrono 
Outubro de 2024 a maio de 2025 
Segundas e terças-feiras, das 19h30 às 22h30
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ESPORTE

Toque de Letra se destaca e conquista o Sub 
12 de Canela
Campeonato Municipal de Futsal sub 12 encerrou 
nesta terça, confira os premiados

Campeão. Fotos: Rudimar Carasai

Encerrou nesta terça (11), o Campeonato Municipal de Futsal sub 12, com grande presença de público, no 
Ginásio Carlinhos da Vila. Famílias se deslocaram ao local da competição para ver a garotada decidir o 
título. Na semifinal, o ATLF (Toque de Letra) Branco bateu o Educa Esportes Azul por 2 x 1, garantindo 
presença na final. No segundo confronto, a equipe Cinza do ATLF venceu o Educa Cinza por 3 x 1, 
definindo então duas equipes do Toque na final. Após, na disputa de 3º lugar, 4 x 4 no tempo normal e 
decisão por pênaltis, com vitória do Educa Azul por 6 x 5 sobre o Educa Cinza. O último jogo da noite teve 
as equipes Branca e Cinza do Toque de Letra decidindo o título. Os Brancos chegaram a estar em 
vantagem, mas com o empate em 1 x 1, a taça também foi decidida nos pênaltis, com vitória por 4 x 2 
para a equipe Branca que comemorou o título. A noite encerrou com a cerimônia de premiação. Confira:

Goleador - Frederico Gulart - Educa Esportes Cinza - 11 Gols

Destaque da Final - Vicente Rocca - ATLF Cinza

Destaque do Campeonato - Francisco Viale - ATLF Branco

Defesa Menos Vazada - ATLF Branco - Gustavo Ulisses

Disciplina - Galera da Estevão A

4º Lugar - Educa Esportes Cinza

3º Lugar - Educa Esportes Azul

Vice-Campeão - ATLF Cinza

Campeão - ATLF Branco

Artilheiro Destaque da Final Destaque do Campeonato

Goleiro menos vazado Melhor Técnico: Leonardo Frazão Disciplina

4º lugar 3º lugar Vice-campeão
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ESPORTE

JA Futsal e Garfo & Bombacha fazem a final da 3ª 
Divisão de Futsal de Canela

Estão definidas as equipes que disputarão o título do Campeonato Municipal de Futsal de Canela – 3ª 
Divisão, que acontece na próxima sexta (14), a partir das 20h, no Ginásio Carlinhos da Vila.

Segunda (10), na primeira partida da semifinal, após empatar em 1 X 1 no tempo normal, Garfo & 
Bombacha e Âncora decidiram a vaga nos pênaltis.

Para o Âncora, destaque para João Gabriel que marcou o primeiro gol da noite. Do lado do Garfo & 
Bombacha, o brilho foi do goleiro Rainer, que marcou gol no tempo normal empatando a partida no 
tempo normal e depois defendeu última cobrança da decisão de pênaltis, classificando sua equipe para a 
final.

No segundo jogo, JA Futsal e Galera da Estevão fizeram um grande jogo, muito pegado, mas nenhuma 
equipe conseguiu colocar a bola no barbante e a decisão foi novamente para os pênaltis.

O herói da classificação foi o goleiro Gordo, que defendeu a cobrança de Kelvin, classificando o JA  para a 
final.

A sexta (14), é a data para conhecermos o grande campeão e, após a partida, acontecerá a premiação dos 
primeiros colocados e dos destaques individuais.

A Folha de Canela transmite o evento ao vivo pelo You Tube: https://www.youtube.com/watch?
v=FxsXH2pMjEM
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Aeroporto: o ótimo é inimigo do bom
Seria ótimo termos um novo aeroporto na Região das Hortênsias, internacional, com grandes voos e 
transporte de cargas. Mas, neste momento em que vive o Estado e com o Aeroporto Salgado Filho sem 
condições de operar e sem previsão de retorno, um aeroporto com condições mínimas de atender a 
região transcenderia a barreira do bom.

E este ditado, de que o ótimo é inimigo do bom se aplica a quase tudo, mas cai como uma luva na questão 
do aeroporto de Canela. Caso nosso aeroporto atual já tivesse sido adequado para receber voos 
comerciais, o que seria muito bom, já não estaríamos em um mato sem cachorro.

Porém, por muitos anos, em busca do ótimo, esquecemos do bom, que poderia ter acontecido 
paralelamente.

Após muitas falas de políticos, tais como o Deputado Federal Marcel Van Hatten, e de lideranças 
partidárias mais locais (RS), a reportagem da Folha partiu em busca de uma opinião técnica se seria 
possível essa adequação do atual aeroporto para receber, literalmente, voos maiores.

Para nossa surpresa, a resposta foi sim, claro, com um custo de cerca de R$ 25 milhões, o que, cá entre 
nós não é tanto valor se levarmos em conta que temos prefeituras, governo do Estado, governo Federal e 
iniciativa privada envolvidos.

O que não causa surpresa é que o principal fator de demora para estas adequações seriam os 
licenciamentos junto aos órgãos públicos, que poderiam, e é quase certo que vão, atrasar uma rápida 
adequação do espaço.

A confirmação do  Ministro Milton Zuanazzi (PT), de praticamente todas as informações trazidas pela 
reportagem da Folha, na última quarta, é um alento à economia local. Zuanazzi fala em voos charters 
(locados), há em fale em linhas regulares.

Estranhamente, vi pouca repercussão junto ao empresariado. Na minha opinião, a Região deve se unir ao 
entorno de uma causa. Se ela é a adequação do atual espaço ou iniciar um novo, moderno e grande. Eu 
continuo dizendo que o ótimo é inimigo do bom. Neste momento, precisamos retomar o mais rápido 
possível.
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Publicações legais

LAVANDERIA GRAMADENSE LTDA 
49.424.196/0003-00

Torna público que requereu à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Gramado LICENÇA 
PRÉVIA DE INSTALAÇÃO, para a atividade de Lavanderia, a se instalar na Rua São Marcos, n°628, 

Bairro Carniel, Gramado/RS. Não foi determinado estudo de impacto ambiental. 

Licenciar Soluções Ambientais Ltda. 
Empresa técnica de consultoria ambiental 

(54) 3282.6625

RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
JOÃO BATISTA MANEA – ME
CNPJ 94.895.463/0001-02

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Gramado a Renovação 
da Licença de Operação 065-2020- SMMA, para a atividade de Fabricação de Móveis, Sem 

Tratamento de Superfície e Com Pintura a Pincel ou sem Pintura, CODRAM 1611,40, localizado 
na Rua Antônio Benetti Sobrinho, nº 35 – Sala 01 - Bairro Mato Queimado – Gramado, CEP 

95670-000.

Zago Assessoria Jurídica e Consultoria Ambiental
Av. Osvaldo Aranha, 450, sala 06, Centro, Canela - RS

(54) 3278-1506 / (54) 9 9980-9501
E-mail: zagoconsultoriaambiental@gmail.com

DLB HOTÉIS LTDA
49.201.807/0001-81

Torna público que requereu à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Gramado, Licencia de 
Instalação para a atividade de Hotel/Pousada, a se instalar na Rua Coronel Teobaldo Fleck, 
n°156, Bairro Centro, Gramado, RS.

Licenciar Soluções Ambientais Ltda.
Empresa técnica de consultoria ambiental

(54) 3282.6625
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Publicações legais

EDITAL DE LEILÃO ELETRÔNICO E INTIMAÇÃO

PELO PRESENTE SE FAZ SABER A TODOS, QUE SERÁ(ÃO) LEVADO(S) À LEILÃO/PRAÇA O(S) 
BEM(NS) DE PROPRIEDADE DO(S) DEVEDOR(ES) RESTAURANTE DONA FILLIPA LTDA - ME E 
CLUBE ESPORTIVO E CULTURAL MINUANO. LEILÃO DE MANEIRA ON-LINE 
WWW.ALEXSANDROLEILOES.COM.BR, DA SEGUINTE FORMA: LEILÃO: 16/07/2024, ÀS 10H. 
OBSERVANDO OS SEGUINTES CRITÉRIOS: PRAÇA/LEILÃO A VENDA SE FARÁ POR QUALQUER 
PREÇO, A QUEM MAIS DER, RESSALVANDO O PREÇO VIL (ART.686, VI, CPC). LEILOEIRO OFICIAL 
ALEXSANDRO PEREIRA, DEVIDAMENTE INSCRITO NA JUCISRS SOB O Nº 300/2015, NOMEADO 
PELO(A) EXMO(A). SR(A). DR(A). FABIANE MARTINS, MM(A). JUIZ(ÍZA) DA 1ª VARA DO 
TRABALHO DE GRAMADO – RS. LOCAL: SOMENTE ONLINE PROCESSO: AUTOS DE Nº 0020593-
33.2020.5.04.0351 MOVIDA POR MARTA ADRIANA HOFFMANN DA SILVA, EM DESFAVOR DE 
RESTAURANTE DONA FILLIPA LTDA - ME E CLUBE ESPORTIVO E CULTURAL MINUANO. BEM 
(LOTE ÚNICO) IMÓVEL: MATRÍCULA 49.269, LIVRO Nº. 2 - REGISTRO GERAL, DO REGISTRO DE 
IMÓVEIS DE GRAMADO/RS: UM TERRENO, COM ÁREA DE 1.840,33M² (UM MIL OITOCENTOS E 
QUARENTA METROS E TRINTA E TRÊS DECÍMETROS QUADRADOS), DE FORMA IRREGULAR 
SITUADO NA ZONA URBANA DESTA CIDADE, NO BAIRRO MINUANO, DENTRO DAS SEGUINTES 
MEDIDAS E CONFRONTAÇÕES: AO SUL, FAZ FRENTE À RUA TRISTÃO DE OLIVEIRA, NA LARGURA 
DE 18,50M A LESTE, PARTINDO DE FRENTE, EM LINHA RETA DE 19,70M A DIVIDIR COM IMÓVEL 
QUE É OU FOI DOS TRANSMITENTES NUM ÂNGULO RETO, SEGUE EM SENTIDO LESTE - OESTE, 
1,50M, FORMANDO AÍ UM NOVO ÂNGULO E SEGUINDO EM LINHA RETA DE SENTIDO SUL - 
NORTE, NUMA EXTENSÃO DE 24,00M, DIVIDINDO COM TERRENOS DE ILMO HOERLLE E JOSÉ 
MARCON, ONDE FÔRMA NOVO ÂNGULO E SEGUE PELA DIVISA NORTE, EM LINHA RETA, ATÉ 
58,00M A LIMITAR COM TERRENOS CABERLON; VALENTINI, HORN E EMILIO FRANCK, ONDE EM 
NOVO ÂNGULO SEGUE EM LINHA RETA, EM DIREÇÃO NORTE - SUL, ATÉ A EXTENSÃO DE 26,00M 
A DIVIDIR COM PROPRIEDADE DO HORLLE, SEGUINDO DAÍ, EM DIREÇÃO LESTE EM LINHA RETA 
QUE MEDE 41,40M, DIVIDINDO COM TERRENOS DE ROMEU BECHER, ADEMAR DE OLIVEIRA E 
HERMINIA SIRONI STRASSBURGUER; ONDE MEDE 23,50M EM NOVO ÂNGULO EM LINHA RETA 
DE SENTIDO SUL – NORTE ONDE ALCANÇA A LINHA QUE FAZ FRENTE À RUA TRISTÃO DE 
OLIVEIRA LIMITANDO, NESTA ÚLTIMA LINHA DE LADO, COM TERRENOS DE HERMINIA SIRONI 
STRASSBURGUER E, PARTES, COM DITAS DO ADQUIRENTE. PROPRIETÁRIA: CLUBE ESPORTIVO E 
CULTURAL MINUANO, INSCRITA NO CNPJ/MF SOB O Nº. 88.846.498/0001-59, COM SEDE NA 
RUA TRISTÃO DE OLIVEIRA, Nº. 42, BAIRRO FLORESTA, NESTA CIDADE. REGISTRO ANTERIOR: 
TRANSCRIÇÃO Nº. 7.519, FLS 102 DO LIVRO 3-L EM 22 DE ABRIL DE 1975, DESTE OFÍCIO. HÁ 
SOBRE O TERRENO UMA EDIFICAÇÃO DE ALVENARIA, NÃO AVERBADA, MEDINDO 
APROXIMADAMENTE 2.200,00M². ÔNUS: AV.1- 49.269 – PENHORA, 1ª VARA DE TRABALHO DE 
GRAMADO, PROCESSO 0020593-33.2020.5.04.0351, SOBRE O IMÓVEL OBJETO DESTA 
MATRÍCULA; AV.2 - 49.269 – PENHORA, 2° VARA JUDICIAL DESTA COMARCA, REFERENTE AO 
PROCESSO N° 5000127-78.2020.8.21.0101. CONFORME MATRÍCULA DATADA DE 12/06/2024. 
VALOR DE AVALIAÇÃO: R$ 6.980.000,00 (SEIS MILHÕES, NOVECENTOS E OITENTA MIL REAIS). 
LEILÃO: 16/07/2024, ÀS 10H., MAIOR OFERTA, NÃO SERÃO ACEITOS LANCES QUE 
CARACTERIZEM PREÇO VIL. CUSTAS E COMISSÃO DO LEILOEIRO: EM CASO DE 
ARREMATAÇÃO, 10% (DEZ POR CENTO) SOBRE O VALOR DO LANCE VENCEDOR, PAGO 
DIRETAMENTE AO LEILOEIRO; JÁ NA HIPÓTESE DE ADJUDICAÇÃO, REMIÇÃO OU ACORDO, A 
COMISSÃO SERÁ DE 3% (DOIS) SOBRE O VALOR DA AVALIAÇÃO E SERÁ DEVIDA, EM QUALQUER 
CASO, PELO EXECUTADO, DESDE QUE O LEILOEIRO PROVE TER INICIADO AS ATIVIDADES 
PRELIMINARES PARA A ALIENAÇÃO DO BEM, COMO A DIVULGAÇÃO/PUBLICAÇÃO DA COISA. 
OBSERVAÇÃO: SE OPOSTOS EMBARGOS, A ARREMATAÇÃO NÃO SERÁ DESFEITA (ART. 694 DO 
CÓDIGO DE PROCESSO CIVIL), MAS PODERÁ O ARREMATANTE DESISTIR DA AQUISIÇÃO COM A 
RESTITUIÇÃO DA QUANTIA PAGA (ART. 694, PARÁGRAFO 1º, IV, C/C ART. 746, PARÁGRAFO 2º,DO 
CPC). AD- CAUTELAM: FICA(M) O(S) DEVEDOR(ES) RESTAURANTE DONA FILLIPA LTDA - ME E 
CLUBE ESPORTIVO E CULTURAL MINUANO E SEU(S) CÔNJUGE(S), SE CASADO(S) FOR(EM), 
DEVIDAMENTE INTIMADO(S) DAS DESIGNAÇÕES ACIMA PARA A REALIZAÇÃO DOS 
LEILÕES/PRAÇAS, NO CASO DE NÃO SER(EM) ENCONTRADO(S) PESSOALMENTE PARA A 
INTIMAÇÃO, BEM COMO OS DEMAIS CREDORES INTERESSADOS: MARTA ADRIANA HOFFMANN 
DA SILVA, PROCESSO 0020593-33.2020.5.04.0351. OBSERVAÇÃO: NA HIPÓTESE DA NÃO 
REALIZAÇÃO DOS LEILÕES NAS DATAS DESIGNADAS, POR MOTIVO SUPERVENIENTE, FICA DESDE 
JÁ DESIGNADO O PRIMEIRO DIA ÚTIL SUBSEQUENTE PARA SUA REALIZAÇÃO. INFORMAÇÕES: 
PELO EDITAL COMPLETO NO SITE WWW.ALEXSANDROLEILOES.COM.BR, PELO E-MAIL 
ALEXSANDROLEILOES@HOTMAIL.COM E PELO TELEFONE: (54) 99711.3411.

FOLHA DE CANELA | 13  DE JUNHO DE 2024 | PÁGINA 22

http://www.alexsandroleiloes.com.br/
http://www.alexsandroleiloes.com.br/
mailto:ALEXSANDROLEILOES@HOTMAIL.COM


Publicações legais

O Prefeito de Canela/RS, no uso de suas atribuições legais, informa a publicação do seguinte 
edital:

AVISO DE ENCERRAMENTO DO EDITAL DE CREDENCIAMENTO 05/2023 – Chamamento para 
Credenciamento para oficinas para prestação de serviços junto a Secretaria Municipal de 
Educação, Esporte e Lazer. Os editais estão disponíveis no site www.canela.rs.gov.br, 
informações poderão ser obtidas no Departamento de Licitações e Compras, na Rua Dona 
Carlinda, 455, Canela/RS, através do fone (54) 3282 5100 / 3282 5124 ou através do e-mail 
licitacoes@canela.rs.gov.br e/ou pregao@canela.rs.gov.br.

Canela, 13 de junho de 2024.
Constantino Orsolin

Prefeito Municipal

ATA Nº 13/2024 – Fase de Habilitação da segunda chamada da LPG edital 10/2023
Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, a Comissão de Seleção do Edital nº 
10/2023 – Premiações - Lei Paulo Gustavo, promoveu a análise da documentação dos aprovados 
para a segunda chamada do edital e torna pública a relação dos habilitados a receber a 
Premiação.
Os agentes Culturais habilitados e abaixo relacionados devem realizar a entrega do recibo 
original no Departamento de Cultura, entre os dias 01 e 02 de julho de 2024, sito à Rua Danton 
Correia da Silva, 746 – Centro, no horário das 08h às 11h e das 13h às 17h.

ATA Nº 13/2024 – Fase de Habilitação da segunda chamada da LPG edital 10/2023 
Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, a Comissão de Seleção do Edital nº 
10/2023 – Premiações - Lei Paulo Gustavo, promoveu a análise da documentação dos aprovados 
para a segunda chamada do edital e torna pública a relação dos habilitados a receber a 
Premiação. Os agentes Culturais habilitados e abaixo relacionados devem realizar a entrega do 
recibo original no Departamento de Cultura, entre os dias 01 e 02 de julho de 2024, sito à Rua 
Danton Correia da Silva, 746 – Centro, no horário das 08h às 11h e das 13h às 17h.

Tabela LPG 2ª Chamada edital 10/2023

Identificação Documentação Recibo Situação final

1 Sabrina 
Manara de Sá

Habilitada

2 Suelci Neuza 
Kern Hickel

Habilitada

3 Richelly Garcia 
Porto

Habilitada

4 Jéssica Duarte 
Gonsalves

Habilitada

5 Cecília 
Aranalde 
Lamas

Habilitada

6 Kirá Luá – 
Imaginário 
LTDA

Habilitada

7 Diogo Grulke Habilitado

8 Luciana dos 
Reis Zanata

Habilitada

Comissão de Seleção
13 de Junho de 2024
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Publicações legais

ATA Nº 14/2024 – Fase de Habilitação da segunda chamada edital 09/2023 
Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, a Comissão de Seleção do Edital nº 
09/2023 – Audiovisual - Lei Paulo Gustavo, promoveu a análise da documentação dos aprovados 
para a segunda chamada do edital e torna pública a relação dos habilitados a receber os 
recursos remanescentes.

Os agentes Culturais abaixo estão habilitados ao recebimento dos Recursos remanescentes.

• FELIPE TRICH MAZURANA, inscrito no edital AUDIOVISUAL - item I, Inciso I do art. 6º da 
LPG: apoio a produção de obras audiovisuais, de curta-metragem e/ou videoclipe. O valor 
do recurso a ser destinado é de R$ 17.154,79 (dezessete mil cento e cinquenta e quatro reais e 
setenta e nove centavos).

• NEUZA HICKEL, inscrita no edital Audiovisual item III; Inciso II do art. 6º da LPG: apoio à 
realização de ação de Cinema Itinerante ou Cinema de Rua. O valor do recurso a ser 
destinado é de R$ 5,044,26 (cinco mil e quarenta e quatro reais e vinte e seis centavos).

Comissão de Seleção
13 de Junho de 2024
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